

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini dilakukan berkaitan dengan struktur kepemilikan, keputusan investasi dan nilai perusahaan pada perusahaan-perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2009-2017. Sampel penelitian yang diambil dari penelitian ini adalah data laporan tahunan dari 22 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2009-2017. Berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian di atas, kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap keputusan investasi. Hal ini diduga karena jumlah perusahaan yang dijadikan sampel adalah seluruh perusahaan, bukan hanya pada satu sektor perusahaan, dan perusahaan yang dijadikan sampel memiliki nilai kepemilikan manajerial tidak stabil dari periode awal penelitian hingga periode akhir penelitian.
2. Penelitian di atas menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh antara kepemilikan institusional terhadap keputusan investasi. Hal ini diduga karena kepemilikan institusional adalah kepemilikan yang dimiliki oleh institusi lain, mereka hanya ikut berkontribusi dari sisi saham dan tidak terlibat dalam pengelolaan perusahaannya, sehingga tidak mempengaruhi keputusan investasi pada perusahaan tersebut.
3. Dalam pembahasan di atas, tertera bahwa tidak terdapat signifikansi antara CAPBVA terhadap PBV. Hal ini menunjukkan berapapun besar investasi yang

dilakukan oleh perusahaan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, dapat disebabkan salah satunya karena tingkat risiko investasi yang akan ditanggung dimasa yang akan datang sesuai dengan besaran investasi yang dilakukan sehingga mempengaruhi kepercayaan investor untuk menginvestasikan sejumlah dana kepada perusahaan tersebut.

4. Dari penelitian di atas ditemukan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Dalam hal ini dapat disimpulkan manajemen akan cenderung mempunyai motivasi untuk meningkatkan kinerja sumber daya manusianya untuk kemajuan perusahaan yang nantinya akan berimbas pada meningkatnya nilai perusahaan tersebut.
5. Penelitian di atas menghasilkan bahwa kepemilikan institusional tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal ini dikarenakan investor institusional tidak terlibat langsung dalam pengorganisasian perusahaan, dan itu menjadikan kepemilikan institusional belum mampu menjadi mekanisme yang dapat meningkatkan nilai perusahaan.
6. Setelah dilakukan pengujian mediasi, ternyata ditemukan hasil bahwa keputusan investasi yang di proksikan oleh CAPBVA tidak mampu memediasi antara variabel KepMan terhadap PBV. Dalam penjelasan di atas, ditemukan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Tetapi, setelah dimediasi oleh variabel keputusan investasi menjadi tidak berpengaruh. Hal ini dikarenakan perusahaan yang mempunyai banyak peluang investasi yang menguntungkan cenderung mengurangi dividen yang akan diterima. Hal

tersebut yang memicu keputusan investasi dikatakan tidak mampu memediasi antara kepemilikan manajerial terhadap nilai perusahaan (PBV).

7. Setelah dilakukan pengujian mediasi, ternyata ditemukan hasil bahwa keputusan investasi yang di proksikan oleh CAPBVA tidak mampu memediasi antara variabel KepInst terhadap PBV. Hal ini dikarenakan dalam kepemilikan institusional pihak institusi luar tidak ikut berpartisipasi dalam pengelolaan perusahaan, mereka cenderung lebih mementingkan kepentingan institusinya dibanding kepentingan perusahaan dalam hal ini mengenai peningkatan peminat investor untuk menginvestasikan sebagian sahamnya untuk meningkatkan nilai perusahaan. Hal tersebut yang memicu keputusan investasi dikatakan tidak mampu memediasi antara kepemilikan institusional terhadap nilai perusahaan (PBV).

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian, pembahasan, dan merumuskan kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis dapat memberikan beberapa saran yang berkaitan dengan penelitian yang telah dilakukan untuk dijadikan masukan dan bahan pertimbangan yang berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan, antara lain sebagai berikut :

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti berikut diharapkan menggunakan faktor atau proksi – proksi lain yang lebih erat hubungannya dengan nilai perusahaan. Dan juga perbanyak periode pengamatan serta memperbanyak jumlah sampel, sehingga dapat diperoleh lebih banyak jumlah observasi.

## 2. Bagi Perusahaan

Diharapkan dengan adanya penelitian ini perusahaan lebih mampu memaksimalkan dalam pengorganisasian struktur kepemilikan dalam rangka untuk memaksimalkan nilai perusahaan.